

140 AKTIVE sangen sich ins Herz der Zuhörer

Eintracht-Herbstkonzert voller Erfolg

Schloß Holte-Stukenbrock (KL). Ungefähr 140 aktive Sänger oder Musiker beteiligten sich am diesjährigen Herbstkonzert der MGV Eintracht Stukenbrock in der Aula der Hauptschule. Zu dem neunten Herbstkonzert nach Wiederaufnahme dieser Konzerte hatten die Organisatoren einige interessante und gute Musiker in ihrem Programm.

Nach der Begrüßung begann das Jugendorchester der Städtischen Musikschule Paderborn unter der Leitung von Eugen Spratte mit der Ouvertüre zur Oper „Iphigenie in Aulis“. „Erfreulich, wie viele Jugendliche im Zeitalter des Discosounds diese Musik ausuben“, sagte der Vorsitzende des MGV bei der Begrüßung. Nach dem Jugendorchester folgten drei Lieder des Stukenbrocker Männerchorés unter der Leitung von Hans Baier, der sich auch für die Leitung des Paderborner Männerchores verantwortlich zeigt.

Von den Städtischen Bühnen Bielefeld war der Baß Horst Emanuel zu diesem Konzertabend angereist und begeisterte die Zuhörer mit „In diesen heiligen Hällen“ aus der Zauberflöte und

„Tochter Zion“ aus „Judas Makabäus“. Begleitet wurde er am Flügel von Jill Smith aus Hövelhof, die auch die Chöre bei einigen Stücken begleitete. Ein besonderer Dank ging für die Teilnahme an die Pianistin, die an diesem Tag ihren Geburtstag feierte.

Nach einem weiteren Stück des Jugendorchesters folgten zwei Lieder des Paderborner Männerchores. Nach dem musikalisch ernstesten Teil des Konzertes folgte eine kurze Pause, bevor wiederum das Jugendorchester Paderborn mit beschwingt heiteren Klängen den zweiten Teil eröffnete. Mit ihrer Musik haben sich die aktiven Sänger und Musiker bestimmt schnell in die Herzen der Zuhörer gesungen und gespielt.



Einen großen Teil des musikalischen Programms bestritten die Sänger des Männerchores Stukenbrock.

Foto: Kle